

TNI Peduli: Satgas Habema Beri Layanan Kesehatan untuk Warga Yenggernok

Jurnalis Agung - PAPUA.KLIKINDONESIA.ID

Dec 20, 2024 - 19:44



PUNCAK- Wujud nyata kepedulian Tentara Nasional Indonesia terhadap masyarakat Papua kembali terlihat melalui aksi kemanusiaan Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad. Pada Jumat (20/12/2024), Pos Gome yang dipimpin Lettu Inf Galang memberikan layanan kesehatan kepada warga Kampung Yenggernok, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, yang mengeluhkan

kondisi kesehatan.

Momen ini terjadi ketika Bapak Alun Waker dan Mama Mina Alom, warga setempat, mendatangi Pos dengan keluhan sakit. Bapak Alun mengeluhkan nyeri pada kaki akibat jatuh dari sepeda motor, sementara Mama Mina membutuhkan pemeriksaan kesehatan umum. Tim kesehatan Pos Gome dengan sigap memberikan pengobatan kepada keduanya. Tidak hanya itu, mereka juga memberikan obat-obatan untuk memastikan proses pemulihan berjalan lancar. "Terima kasih, Komandan 323. Tuhan memberkati," ucap Bapak Alun dengan penuh rasa syukur.

Komandan Satgas Yonif Raider 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menyampaikan bahwa membantu masyarakat di daerah tugas adalah bagian penting dari misi TNI. "Memberikan pelayanan kesehatan seperti ini adalah wujud nyata kepedulian kami terhadap masyarakat Papua. Kehadiran TNI bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu mereka yang membutuhkan," tegasnya.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini. "Tindakan Satgas Yonif 323 Kostrad menunjukkan semangat kemanusiaan TNI dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua. Melalui bantuan kesehatan ini, TNI mempererat hubungan harmonis dengan masyarakat setempat," ujarnya.

Dengan komitmen profesional, responsif, dan adaptif, Satgas Yonif Raider 323 Kostrad terus berupaya menciptakan suasana aman, damai, dan sejahtera di Papua. Kepedulian terhadap warga Yenggernok menjadi salah satu bukti nyata bahwa TNI hadir untuk rakyat, mendukung mereka dalam setiap aspek kehidupan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho